

PV Buchs - Chur

Friedrichshafen ist immer eine Reise wert



Die diesjährige Sektionsreise führte uns am 21. August mit Zug und Schiff (Fähre) nach Friedrichshafen, die Zeppelinstadt am Bodensee. Eine stattliche Anzahl von 62 gutgelaunten und reisefreudigen Pensionierten trafen sich im reservierten Wagen des IR13 ab Chur nach Rorschach und von dort mit der S-Bahn nach Romanshorn. Bei sehr angenehmem Spätsommerwetter und einem faszinierenden Rundblick auf den Bodensee und die Alpen erlebten wir auf der Fähre eine herrliche Überfahrt nach Friedrichshafen. Das Hotel Lukullum erreichten wir mit dem Stadtbus und einem kurzen Spaziergang. Wir wurden von der Hotel-Crew mit einem klassischen Apéro (Prosecco und O-Saft) sehr freundlich und herzlich begrüsst. Mit einem ausgezeichnet zubereiteten Mittagmenü inkl. Dessert und Kaffee wurden wir so richtig verwöhnt. Nach dem Essen kehrten einige mit dem Bus direkt zum Hafen zurück. Andere machten einen kleinen Einkaufsbummel in der Altstadt. Die Meisten spazierten auf der Uferpromenade mit herrlicher Aussicht auf den glitzernden See, vorbei an gemütlichen Strassen-Cafés und einladenden Biergärten und gönnten sich dabei vor der Rückreise ein kühles Bier oder ein feines Glacé. Nur zu schnell verging die Zeit und wir reisten wieder auf dem gleichen Weg mit Fähre und Zug ins Rheintal und nach Chur zurück. Wegen Verspätung der Fähre verpassten wir in Romanshorn den direkten Zugsanschluss und unsere Heimkehr verzögerte sich um eine Stunde, was aber niemanden gestört hat. Wir durften einen wunderschönen und gemütlichen Tag miteinander verbringen. Der Vorstand dankt allen fürs Mitkommen und freut sich heute schon auf die Sektionsreise 2025.

August Mettler

Friedrichshafen ist immer eine Reise wert.